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Confesso que fiquei muito feliz ao ser convidada para dar um depoimento sobre a 

Associação Nacional de Política de Administração da Educação (ANPAE), por ocasião da 
comemoração de seu Jubileu de Ouro, e falar um pouco sobre a minha experiência como associada 
e como presidente da Associação por dois mandatos consecutivos. 

 
Na condição de anpaeana desde o final da década de 1970, tenho a satisfação de 

testemunhar que a Anpae tem sido e vem sendo, para mim, um espaço muito importante, em que 
a vivência e convivência com os colegas educadores e gestores mostraram e vem mostrando a real 
dimensão dos problemas que enfrentamos na administração da educação brasileira em todos os 
níveis. Lócus de discussão, diálogo e aprendizado em matéria de políticas públicas de 
administração e gestão educacional, nossa Associação, que ora completa seus 50 anos de 
existência, tem em sua história marcas indeléveis que a dignificam e tornam sua ação 
particularmente relevante para a educação brasileira.  

 
Por tudo isto, associo-me aos colegas, que hoje nos reunimos para celebrar o Jubileu de 

Ouro da Anpae, para agradecer e prestar homenagem aos fundadores da Associação pela filha que 
geraram, e que, durante todos esses anos, sempre honrou a sua coragem política e sua visão 
pedagógica. 

 
Tive a honra de presidir a Anpae desde 26 de novembro de 1999 até o início de 2004. 

Presidir uma associação como a Anpae constitui um grande desafio, mas não é menor o privilégio. 
Não foi tarefa fácil, mas, graças ao empenho dos colaboradores e colegas associados, foi possível 
realizá-la.   

 
Efetivamente, enfrentamos muitos desafios durante o período da nossa gestão, tais como: 

recuperar seções estaduais, mediante a mobilização local e a eleição para diretorias vacantes; criar 
novas seções estaduais; recuperar o número de membros do quadro associativo; incentivar a 
promoção de encontros estaduais e regionais; e promover dois Simpósios Brasileiros - o XX 
Simpósio de 2001, em Salvador, e o XXI Simpósio de Recife, em 2003, que se realizou juntamente 
com o III Congresso Luso-Brasileiro, estreitando os laços de cooperação com o Fórum Português 
de Administração Educacional.  

 
Além de atingir esses objetivos, gostaria de destacar a prioridade atribuída ao campo 

editorial, com a criação da Coleção Biblioteca Anpae, que até hoje publica obras de autores 
anpaeanos e socializa as atividades da Associação.  

 
O trabalho realizado pelo coletivo da Anpae muito nos honra. Esta é uma das razões para 

continuarmos a insistir no lema que adotamos no curso de nossa gestão: “A Anpae somos nós!” 
 
Muito obrigada! 

 
 


